



## スーパー耐久シリーズ2016 オートポリス

### 「オートポリス 3時間耐久レース」

開催日:2016年11月18~11月20日

コース:岡山国際サーキット

Wether/Condition:(予選)雨/WET

Wether/Condition:(決勝)曇~晴れ/DRY

チーム:ビズキューブレーシング ランサーX

ドライバー: 田ヶ原 章蔵/塚田 利郎/岡本 武之

来場者数:9000人



■公式練習 11月18日

3戦連続表彰台で勢いにのる AS RACING!! いよいよ今期も最終戦オートポリス!! 菅生4位、鈴鹿3位、富士2位、そして岡山3位!! もう優勝以外ないでしょ?! という雰囲気を迎えることになりました。レギュラードライバーの田ヶ原選手、岡本選手、そしてオートポリスのスペシャリスト塚田選手を迎えて万全の体制で挑むことに。公式練習でも十分に手応えを掴んで終了。明日の予選に向けてチーム一丸で戦う準備は出来ました。明日、明後日はどんな結果になるのか?!



■ 予選 11月19日

朝から雨と霧の為全てのスケジュールが崩れ始める。結果濃霧の為、非常に残念でしたが予選はキャンセルになってしまいました。田ヶ原選手も塚田選手も雨を得意としていたので残念な予選になってしまいました。明日はシリーズランキング順の順位でのスタートになり4位スタートで優勝を目指すことになった！！



◆予選総合タイム順位結果

- 1: CarNO. TIME:
  - 2: CarNO. TIME:
  - 3: CarNO. TIME:
- 



■ 決勝 11月20日

決勝日は曇りのち晴れ！！スタートドライバーは地元とスペシャリスト塚田選手！！序盤からハイペースで走り、確実に4位をキープして果敢に挑む。次々とライバル車にトラブルが出て・・気が付けば3位→2位とポジションアップ！！が・・我々のマシンにもトラブルが走行1時間後に訪れることに。一度はメカニック達の懸命な作業で岡本選手へ交代してコースへ送り出すも、既に残念ながらエンジンは壊れていて最終戦はここで終えることとなった。勝てるレースだったことを思うと残念な結果でしたが、今期は安定した速さがあった505号車。多くのファンの方々やスポンサー各位様に感謝を申し上げます。



1: CarNO. 7 恒力技巧☆新菱オートDXLIホィ 84LAP

2: CarNO. 59 DAMD MOTUL ED WRX STI 80LAP

リタイア: CarNO.505 ビズキューブレーシング ランサーX 34LAP



### ■ レース後コメント

#### ◆ 星名 功一代表

今シーズン AS Racing にお付き合い頂きまして、ありがとうございました。EVO X を投入して7年になりますが、今シーズンは歯車が噛み合うことも多く、当チームの歴史の中で最多となる表彰台を獲得しました。そういう意味では最終戦 エンジンブローでリタイヤという結果に、“イイ結果でシーズンを締めくくりたかった” というのが正直な感想です。また、今シーズン 505 号車を駆ったドライバー陣の中で オートポリスが地元である 塚田選手 に表彰台を・・・という宿題を残してしまいました。来シーズン、その先になるかはわかりませんが、その宿題のためにも AS Racing としてまだまだ頑張っていく理由ができたような気がします。

#### ◆ 田ヶ原 章蔵選手

優勝出来たレースでした。ただただ無念です。今期もファンの方々、スポンサー各位様、チーム関係者様、ありがとうございました！！

#### ◆ 塚田 利郎選手

熊本・阿蘇を襲った大地震により開催が危ぶまれたオートポリス戦でしたが、10月にコースの復旧が終わり、この度無事開催されました。オートポリスとしても今年初、そして唯一のビッグレースとなりましたスーパー耐久 in オートポリス。なかなか天気に恵まれなかったにも関わらず沢山のお客様にご来場頂きました。私も個人的ながら沢山の知り合いや友人に励ましの言葉や差し入れを頂き気合満タンに今回のレースに臨みました。だが、しかし！！予選は霧で中止になり、決勝はポイントランキング順で4番手スタート。他チームがトラブルで脱落したのに乗じて2番手までポジションアップしたのですが、我々のマシンもエンジントラブルで緊急ピットイン！メカニックの皆さんが最後まで諦めずにマシンを完走させようと精一杯努力してくださったのですが、敢え無くりタイヤとなりました。今年は出場した2レースともリタイヤを喫し、個人的には厳しいシーズンとなりましたが、チームとしましては他チームと遜色ない走りを繰り広げ、シーズンランキング4位で終わることが出来ましたので、来期はまた更に面白いレースが出来るのではないかと思います。最後に、今シーズンチームを支えてくださったスポンサー様、温かいご声援を送ってくださった皆様、常に明るく、でも真剣にレースに取り組みドライバーをコースへ送り出してくれたチームスタッフの皆様、そして、田ヶ原選手をはじめチームメイトの皆様へ改めて厚く御礼を申し上げます。ありがとうございました。

#### ◆ 岡本 武之選手

最終戦オートポリスは、エンジンブローにより残念ながらリタイヤとなってしまいました。大人の事情によりもしかしたら今回が最後のスーパー耐久になるかもしれないので有終の美を飾れず本当に残念です。応援していただいた方々やチーム並びに関係者の皆さん、一年間、そして今までありがとうございました。

